

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 13 de septiembre 2022

HALLAN EN EL RÍO CERCA DE BOCA DE TOMATLÁN...

¡UNA MUJER MUERTA!



*Estaba a la altura del punto conocido como El Polvorín *Es de algunos 40 a 45 años, está desnuda y estado de descomposición

SUFRIÓ ACCIDENTE EN TOMATLÁN...

¡SE MURIÓ ANCIANITA!

EN EL PALMAR DEL PROGRESO...

¡HOMBRE MURIÓ ELECTROCUTADO!

*Estaban realizando trabajos de electricidad, cuando sufrió una descarga, que lo aventó hacia un arroyo *Fue llevado de urgencia al Hospital Regional donde lamentablemente murió



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Lamentable caso se registró en la colonia Palmar del Progreso, en donde un hombre sufrió una descarga eléctrica que le causó la muerte a los pocos minutos.

Se dio a conocer que familiares y amigos con

la intención de salvarlo, lo subieron a una camioneta en la cual lo trasladaron al Hospital Regional, pero lamentablemente llegó sin vida. Se dijo que más tarde que el hombre fue identificado como Carlos Javier Olivera Barbosa, de 47 años de edad, mismo que tenía su domicilio en la calle Constitución al cruce con 28 de Octubre, en la colonia Palmar del

Progreso.

De acuerdo a lo informado a las autoridades municipales, los hechos fueron reportados poco después de las 4 de la tarde, cuando les dieron a conocer que se requería en breve la presencia de los elementos de la Policía Municipal, debido a que en las afueras del Hospital Regional había muerto una persona.



Al lugar de los hechos acudieron elementos de Seguridad Pública Municipal, quienes al llegar encontraron una camioneta Chevrolet, en color azul, con placas del estado de Jalisco y en el interior el cuerpo sin vida de una persona del sexo masculino, estando presente sus familiares.

Se dijo que le lugar los elementos entrevistaron con quien dijo llamarse María Candelaria, esposa del ahora occiso, quien manifestó que

su esposo se encontraba trabajando sobre la calle Constitución y 28 de octubre a eso de las 15:00 horas, realizando labores de electricidad, sin embargo, desconoce qué es lo que sucedió debido a que sufrió una descarga eléctrica cayendo hacia un arroyo que pasa por esa zona.

Al sitio llegaron rápidamente familiares y amigos, comenzaron a rescatarlo, lo subieron a una camioneta y posteriormente lo

trasladaron al Hospital Regional, sin embargo, al llegar el hombre ya había fallecido.

Al lugar de los hechos arribaron elementos de la Policía Investigadora junto con peritos de Servicios Periciales, quienes se hicieron cargo del levantamiento del cuerpo sin vida para su traslado a las instalaciones del SEMEFO, practicarle la necropsia de ley y determinar la causa de muerte, iniciándose el llenado de los registros por estos hechos.



UROLOGO
DR. PEDRO LOPEZ CUETO
Universidad Nacional Autónoma de México UNAM
www.anku.com.mx
Búscanos en Google o Facebook como: LA CLINICA DEL HOMBRE
ECUADOR 1494, COL. LÁZARO CÁRDENAS, PUERTO VALLARTA, JAL.
Teléfono: 322-225-1183

HALLAN EN EL RÍO CERCA DE BOCA DE TOMATLÁN...

¡UNA MUJER MUERTA!

*Estaba a la altura del punto conocido como El Polvorín *Se trata de una mujer de algunos 40 a 45 años, el cual esta desnuda y estado de descomposición



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

El cuerpo sin vida, desnudo y en estado de descomposición de una mujer de algunos 40 a 45 años de edad, fue localizado en el río Los Horcones a la altura del rancho El Polvorín, en los límites de los municipios de Puerto Vallarta y Cabo Corrientes, lo que generó la movilización de las autoridades municipales y judiciales. Los elementos de Protección Civil y Bomberos

fueron los primeros en llegar al lugar de los hechos, en donde al encontrar el cadáver dieron aviso a las autoridades municipales, las cuales llegaron más tarde junto con el personal de la Policía Investigadora, quienes iniciaron con las averiguaciones bajo los protocolos correspondientes.

Se dio a conocer que los hechos fueron reportados a los números de emergencia poco después de las 6:30 de la tarde de este lunes, cuando informaban a las autoridades

municipales acerca de un cuerpo sin vida que se encontraba a la mitad del río Los Horcones, a la altura del rancho El Polvorín, esto adelante de Boca de Tomatlán rumbo a Cabo Corrientes.

Al lugar de los hechos acudieron elementos de Protección Civil y Bomberos del área de guardavidas, quienes bajaron al área de El Polvorín, en donde el ingresar al río Los Horcones confirmaron que atorado entre unas piedras se encontraba un cuerpo desnudo y en estado descomposición de una mujer, por lo

| | |
|-----------------------|----------------|
| EXTRACCIÓN | \$600.00 |
| EXT. MUELA DEL JUICIO | DESDE \$800.00 |
| LIMPIEZA | \$600.00 |
| PORCELANA | \$2,000.00 |
| RESINA | \$600.00 |
| CORONITA | \$1,500.00 |
| PLACA DENTAL | \$4,800.00 |



¿Te falta uno o varios dientes y no aceptarías que se te rebajen tus dientes, para colocarte puente fijo?

El tratamiento indicado es un implante dental.

Estrena tus dientes de 1 a 3 días

G A R A N T I Z A D O

NUEVA DENTAL MEXICO



EMILIANO ZAPATA #183-A,
COL. CENTRO, EL PITILLAL
(FRENTE A LA PLAZA)

HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm

322-293-55-44

322-171-6072





que inmediatamente procedieron a asegurarlo para evitar que la corriente se lo llevara, solicitando la presencia de las autoridades municipales quienes llegaron junto con personal de la policía investigadora para iniciar con las investigaciones correspondientes. El cuerpo sin vida de la mujer fue sacado del río a un lugar seguro, en donde ya estaban peritos del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses de distintas áreas, quienes fueron solicitados en el lugar por órdenes

del agente del Ministerio Público en turno, para investigar los hechos bajo los protocolos correspondientes, a fin de determinar si se encontraban ante un caso de feminicidio o ante otra situación. Por el momento el cuerpo sin vida sería llevado a las instalaciones del SEMEFO para la necropsia de ley y determinar ante qué situación se encuentran argumentando de forma preliminar las autoridades que la persona se encuentra en calidad de desconocida.





**Refaccionaria
HIPÓDROMO**
Autopartes

**SE REPARAN
TODO TIPO DE
MANGUERAS
HIDRÁULICAS**





SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN
LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE
**DISTRIBUIDOR
AUTORIZADO**



**INSTALACIÓN
GRATIS**



Horario
Lunes a Viernes 8:30 am - 7:30 pm
Sábados 8:30 am - 5:30 pm

www.refaccionariahipodromo.com.mx
refahipodromo@hotmail.com
f Refaccionaria Hipódromo

**SERVICIO A
DOMICILIO**

**LABORATORIO
PARA LAVADO
DE INYECTORES**

TEL. 322-299-3796
322-196-1751



Exiquio Corona #884 frente al Fraccionamiento Hipódromo

· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·



**Servicio de transporte
y abastecimiento de agua**

¡Cuidemos el medio ambiente!

AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

**AGUA 100%
POTABLE
LAS 24 HORAS**

**ABASTECIMIENTO PARA:
LIMPIEZA DE
FOSAS SÉPTICAS,
DRENAJES Y TUBERÍAS**

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS
que contienen los tanques sépticos de
su hogar, empresa, hotel o restaurante

REMOLQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Aire acondicionado
- Tocado
- 4 Baños, 2 para mujeres
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- 1 migitorio y 1 baño para hombres

**TRANSPORTE 100% SEGURO
LIBRE DE DERRAMES**

**SANITARIOS PARA
TODOS SUS EVENTOS**

**RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO
DE GRASAS**

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO

Tels. 290-3042 / 290-3043

www.pipaslavena.com.mx

SUFRIÓ ACCIDENTE EN TOMATLÁN...

¡SE MURIÓ ANCIANITA!

***El accidente sucedió a finales del mes de julio y desde entonces permanecía internada en la clínica 42 *Las autoridades fueron enteradas que la mujer de 73 años, no resistió más y murió**



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Las autoridades judiciales tomaron conocimiento en torno al fallecimiento de una mujer de la

tercera edad, a consecuencia de un accidente que se registró a finales del mes de julio en el municipio de Tomatlán.

Desde el día del accidente, la mujer está hospitalizada en la clínica

Doña Lencha Morning Show

La Patrona 98.3 FM
08:00 A. 10:00 A.M.

La Patrona 93.5 FM
09:00 A. 11:00 A.M.

La China

Esá el niño locutor

Abuela Lencha

Don Peter

Autopartes ORTIZ

ESPECIALISTAS EN CHEVROLET

REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS DE VERSA Y MARCH COMPLETAS \$690.00

ACDelco

CARTEK AUTOPARTES

MONROE

SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

TALLER MECÁNICO GENERAL English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

MATRIZ
AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

SUCURSAL
CALLE GUANAJUATO #111
COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557



42 del Seguro Social, donde lamentablemente murió.

La misma está identificada como Nayeli Palomo, de 73 años de edad.

De acuerdo a lo informado al respecto, las autoridades municipales y judiciales fueron enteradas que era necesario la presencia de una unidad, para que tomara conocimiento del fallecimiento de una mujer en la clínica 42 del Seguro Social.

Al lugar llegaron elementos de la Policía Municipal, quienes al entrevistarse con trabajo social y con sus familiares fueron enterados, que el día 27 de Julio se había registrado un accidente en el municipio de Tomatlán y por ello la mujer

había resultado lesionada, siendo trasladada al Seguro Social en Puerto Vallarta.

Autoridades no dieron a conocer qué accidente se trató, sin embargo, para esas fechas se había registrado uno adelante de Pedro Moreno, pero ese sucedió en el municipio de Cabo Corrientes desconociéndose si se trataba del mismo accidente o si se trataba de una volcadura que se registró también en el poblado de Tomatlá.

Por el momento las autoridades judiciales dieron inicio las investigaciones correspondientes en torno a los hechos y el cuerpo sería entregado a sus familiares para los trámites fúnebres a seguir.



MECANIKEL PITILLAL SE QUEDO SU CARRO ????
NO LO EMPUJEN NOSOTROS VAMOS

Servicio Automotriz Especializado
tallermecanikelpitillal@hotmail.com

Mecánica en General, Trabajos Garantizados
Excelentes Precios

English Spoken
Tel. 322 224 1595 VISA

- Frenos
- Suspensión
- Alineación
- Balanceo
- Afinación
- Escáner

322 185 0338

Avenida No. 214, El Pitillal

Horario de Lunes a Viernes de 8:30 am a 7:30 pm
Sabados de 8:30 am a 5:00 pm

Like Facebook

FUE DESPEDIDO CON HONORES...

¡MURIO EL COMANDANTE RAUL BENITEZ IBARRA!

*Víctima de una enfermedad crónica que padecía, falleció en la clínica del Seguro Social *Autoridades se dirigieron a su familia para llevar a cabo los honores en la academia de policía



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Otro Policía Municipal de Puerto Vallarta murió en la clínica 42 del Seguro Social. Se trata del comandante Raúl Nabor Benítez Ibarra, quien murió por causa natural, ya que estaba enfermo desde hace tiempo, pero su estado de salud de complicó y lamentablemente murió.
Benítez o El Alfil, como se le conocía en las filas de la

Policía Municipal, fue supervisor de la Policía Turística, luego del área operativa, fue responsable de los operativos que se realizaban desde las Palmas hasta Boca de Tomatlán.
Benítez Ibarra salió de permiso de las filas de la Policía de Vallarta, para apoyar al gobierno de Cabo Corrientes, donde fue nombrado director de la Policía Municipal.
Tras culminar la entonces administración, regresó a Puerto Vallarta pero su estado de salud comenzó a complicarse y Raúl fue incapacitado, a su regreso a las

filas de la Policía lo asignaron a prevención del delito, donde estuvo mucho tiempo hasta que nuevamente cayó en cama a causa de su enfermedad.
Apenas está semana, Raúl habló un poco con el que esto escribe, lo hizo vía telefónica y se le escuchó cansado, ya había perdido la vista.
Benítez a su modo se despidió de su amigo, se quedó dormido y ya no pudimos hablar.
Benítez así como los también fallecidos José Luis Arzeta, Pablo Sánchez, fueron de la vieja escuela, muchos policías, ciudadanos, entre ellos el que esto

G. G. AUTOPARTES
GENERAL EN REFACCIONES
FILTROS PARA SERVICIO PESADO
SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322 221 3400 322 143 8486

TORNILLERIA EN GENERAL HORARIO CORRIDO

SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS revasa01@hotmail.com





escribe, siempre estaremos agradecidos por ese apoyo en nuestra carrera periodística.

Fue en las instalaciones de la Academia de Policía de Puerto Vallarta, donde se le brindó un homenaje al Policía Tercero Raúl Nabor Benítez Ibarra, quien falleció debido a una complicación de una enfermedad crónica que padecía.

El compañero de "sangre azul", Raúl Nabor Benítez Ibarra, nació el día 27 de mayo de 1967 en el poblado de Jala, Nayarit; hijo de Raúl Benítez y de Hortensia Ibarra, allí presente.

Procreó 6 hijos, estando ese día Cristian Raúl, Raúl Gerardo y Liliana.

Causó alta en la Dirección de Seguridad Pública, el día 01 de abril de 1992, siendo el 01 de diciembre de 1992, que fue promovido de policía de línea a patrullero, y en enero de 1993, a jefe de grupo y en octubre de ese mismo año a comandante.

El día 15 marzo de 1997, fue promovido a Supervisor de la corporación, pidiendo permiso para ausentarse al haber sido invitado al municipio de Cabo Corrientes donde fue director de Seguridad Pública durante todo el trienio, para luego irse al municipio de Atenguillo, donde estuvo dirigiendo la policía del lugar, poco más de un año.

En 2008, se reintegró de nuevo a esta corporación como policía de línea y en 2010 fue promovido a Policía Tercero y asignado a la Jefatura de Prevención del Delito, donde fue instructor y oficial del programa DARE.

El Comisario Eloy Girón Alcuria, acompañado del subdirector Operativo Tte. de Navío I.M.P. Juan de Dios Rojas Galeana y mandos de la corporación, montaron una guardia de honor, se le rindió lista de honor y un minuto de silencio.

En su mensaje dirigido a los hijos del compañero, Cristian Raúl, Raúl Gerardo y Liliana Benítez, así como a su hermano Artemio, familiares y compañeros de

Raúl Nabor Benítez Ibarra, el Comisario Eloy Girón Alcuria dijo que en momentos difíciles, no se cuenta con palabras de aliento adecuadas que reconforten, sin embargo podrán encontrar en cada mujer y hombre que laboran en la Dirección de Seguridad Ciudadana una mano franca para tender y apoyar en lo que necesiten.

"Hoy estamos reunidos para recordar a quien en vida fue una gran persona, excelente padre de familia, extraordinario compañero de trabajo Raúl Nabor Benítez Ibarra, su recuerdo nos acompañará por siempre a través de los momentos que a su lado hombres y mujeres al servicio de México tuvimos la oportunidad de compartir. El día de hoy le doy mis más sinceras condolencias a sus familiares y amigos, que están aquí presentes, extendiendo esto a los ausentes y le pido al creador que pueda guardar su alma en su gloria.

"Sentimos profunda pena por este momento que estamos pasando, pero también sabemos que, aunque Raúl Nabor Benítez Ibarra ya no está con nosotros, nos seguirá acompañando en espíritu, cuidando de sus seres queridos.

Guardemos su recuerdo como un grandioso tesoro en nuestros corazones y

honremos su memoria a lo largo de nuestras vidas, recordemos todo lo que nos enseñó y esforcémonos por ser mejores personas de acuerdo a su deseo. Quiero agregar, además, mi deseo de pronta resignación y como ya se mencionó, las puertas de esta corporación se encuentran abiertas a ustedes, familiares de nuestro entrañable compañero Raúl Nabor Benítez Ibarra".

Cabe destacar que la mamá de Raúl, doña Hortensia, agradeció de una manera muy emotiva a la tropa reunida en el lugar, el homenaje que se le brindó a su hijo.

Viaja a
12 meses
sin intereses
 Este mes patrio

+10% y **19%**
 DESCUENTO EN WEB Y APP DESCUENTO EN TU BOLETO DE REGRESO

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

Reserva en Call Center
33 3111 8770
www.vallartaplus.com

*12 MESES SIN INTERESES DEL 01 AL 30 DE SEPTIEMBRE 2022. *DESCUENTO APLICA SOLO PARA TARIFA ADULTO. *CAT 0% INFORMATIVO *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES

A TEMPRANA HORA...

¡MOTO Y UN “VOCHITO” CHOCARON EN FLUVIAL!

*El accidente se dio a temprana hora frente al modulo de seguridad de Fluvial Vallarta

*El joven de la moto salió lesionado, pero no de gravedad



¡Esta temporada de lluvias,
tu seguridad es primero!

— Conoce las —
recomendaciones





**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La mañana de este lunes se registró un accidente vehicular en Fluvial Vallarta, entre una motocicleta y un auto compacto, resultando lesionado un joven el cual por fortuna no ameritó traslado un hospital aunque sí la atención prehospitalaria.

De acuerdo a lo informado al respecto, los hechos se registraron la mañana de este lunes a eso de las 7:50 de la mañana, cuando informaban a los elementos de la Policía Municipal que se requería la presencia de las autoridades municipales y de los cuerpos de auxilio en el cruce de las calles Río Papaloapan y Carlos Jongitud Barrios, frente a la comandancia de policía de Fluvial Vallarta, debido a que se había suscitado un accidente y había lesionados.

Al lugar de los hechos arribaron paramédicos de Protección Civil y Bomberos a bordo de una

ambulancia, así como personal de vialidad, encontrándose al personal de la Policía Municipal tomando nota de un accidente entre una motoneta y un Volkswagen sedán en color gris con placas del estado de Jalisco.

Los elementos de la policía Vial al darse cuenta de que no había lesionado de gravedad, invitaron a las partes involucradas a tratar de llegar a un acuerdo entre ellos, para evitar que el caso fuera turnado a la agencia del Ministerio Público en turno.

Florería Plaza
 Servicio a domicilio de 7:30 am a 10:00 pm
 *Arreglos Florales *Bodas *XV Años *Bautizos *Ramos
 322-225-3879 / 322-158-1754
 JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

Autopartes ORTIZ
 REFACCIONES EN GENERAL
SOLICITA MECÁNICO SUSPENSIONISTA
 - SUELDO BASE MÁS COMISIÓN -
 - HORARIO FLEXIBLE -
 - PRESTACIONES DE LEY -
 - BUEN AMBIENTE DE TRABAJO -
322 145 3824
 Interesados presentarse con solicitud elaborada en horas hábiles en Avenida Politécnico Nacional #529, Col. Agua Zarca

Dr. Prisciliano Herrera Martinez
Estrena tus dientes de 1 a 3 días GARANTIZADO
 Implante Dental \$12,500.00 (SOLO COLOCACIÓN)
 Ortodoncia INICIO \$1,800.00 SUP.
 Mensualidad \$450.00
 Endodoncia \$1,200.00 (POR CONDUCTO)
 Agenda tu cita a los teléfonos:
322-171-6072 / 322-293-5544
 EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

EN EL LIBRAMIENTO COLOSIO...

¡CAMIÓN ATROPELLÓ A ESTUDIANTE DE LA ETI!

*El menor por accidente se bajó de la banqueta justo cuando iba pasando el camión, dándose el accidente *Las autoridades municipales tomaron nota de los hechos



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Patria, literalmente a espaldas de este plantel educativo.

Un menor de 11 años, estudiante de la escuela secundaria ETI, resultó lesionado la tarde de este lunes, al ser atropellado sobre libramiento Luis Donaldo Colosio a la altura de la calle Héroes de la

El menor de edad había salido de la escuela y se dirigía a su casa, sin embargo, en un momento dado por ir jugando perdió el equilibrio cayendo hacia la avenida por donde circulaba el camión que lo alcanzó a golpear, provocándole

La Terraza Colonial JUEVES 15 Septiembre
CALLE GUATEMALA #367 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JAL.

ADMISSION \$40.00

ANA MARÍA CASTILLÓN "Nanys"

EL HILCÓN DE JALISCO

"La Güerita de Vallarta" Sandra Luz

Reyes del Campo

PARTES DE COLISIÓN

► Cofres ► Faros ► Espejos

► Calaveras traseras

► Salpicaderas ► Cuartos

Libertad #537,
Esq. Hidalgo, El Pitillal ☎ 223-34-47



lesiones que ameritaron su traslado a un hospital particular.

Se dijo que aunque el camión no era el responsable de este accidente, se harían cargo de la situación apoyados por el seguro escolar con el que cuentan los estudiantes.

El accidente se registró poco después de las 2 de la tarde de este lunes, cuando informaban a las autoridades en los cuerpos de auxilio acerca de una persona atropellada sobre libramiento Luis Donald Colosio a la altura del puente de metal de la colonia Valentín Gómez Farías.

Los elementos de la Policía Municipal al darse cuenta de que se requería la presencia de los paramédicos, solicitaron la presencia del personal de Bomberos, quienes al llegar atendieron el accidente junto con los oficiales de vialidad, informando que el menor sería llevado al hospital La Joya para su atención médica aunque iba consciente y

ubicado, sin embargo, era para descartar una situación de gravedad.

Los oficiales de vialidad tomaron nota de los hechos y enteraron de lo sucedido al agente del Ministerio Público en turno.

PRÓXIMAMENTE
NUEVA
DIRECCION

ANDROMEDA
 SPORT BAR • BILLAR • SNACK Aldama #229, El Pitillal

REFACCIONARIA GARCIA
 ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS

SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS
QUE NO TE ENGAÑEN!!!
 Ven y compara precios...

SUSPENSION Y DIRECCION
 LA MARCA QUE SU VEHICULO EXIGE

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO
WAGNER Brake Products

CONTAMOS CON LAVADO DE INYECTORES
Mobil
LUK

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS
RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES

TEL. 322 224 8636
322 177 2738
 "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS!"
 f RefaccionariaGarcía
 Calle Avenida No. 273, Pitillal

VISA

EN EL CENTRO DE BUCERIAS...

¡JOVEN FUE BALACEADO!

*Se topó con un sujeto con el cual traía viejas rencillas, pero el tipo iba armado y le disparó a los pies *El afectado solo se llevó el susto de su vida y ahora Fiscalía busca al agresor



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Bahía de Banderas**

La Fiscalía General del Estado de Nayarit, dio inicio a una carpeta de investigación luego de la agresión a balazos que sufrió una persona en pleno Centro del poblado de Bucerías, en el municipio de Bahía de Banderas, Nayarit. Las autoridades municipales atendieron el reporte como primer respondiente, cuando les daban a conocer que en las afueras del restaurante Adrianos, ubicado en pleno Centro de dicho poblado y cerca la plaza principal, se

había registrado una agresión a balazos pero no reportaron personas lesionadas. Los hechos llegaron varias unidades de Seguridad Pública Municipal así como personal de la Policía Estatal, quienes al llegar se entrevistaron con un joven de 27 años de edad vecino de Bucerías, el cual manifestó que momentos antes se había topado con un sujeto con el cual había tenido viejas rencillas, pero el tipo sacó un arma de fuego con la cual le efectuó tres disparos a los pies, sin embargo, no alcanzó a pegarle. Se dijo que luego de estos hechos, el sujeto

abordó un vehículo marca Nissan, Sentra en color gris, en el cual se dio a la fuga con rumbo hasta el momento desconocido, sin embargo, se dice que fueron captados por las cámaras de seguridad de algunos negocios y en base a ello las autoridades judiciales han iniciado Las investigaciones al respecto Por el momento el agente del Ministerio Público dio inicio a una carpeta de investigación en torno a estos hechos, arribando además personal de la Agencia de Investigación Criminal para continuar con las investigaciones.

F Y M U L Z I V A L L I D R A T E V T H
 S H T O A T U Q H S G W F B G T Z B Y J
 H X X G U E P G J V F K N D U U P N Y O
 L M A U E L E F A N T E V Y W X B U K I
 E Q W T H D N V E A T Q B E W V W Z C K
 O O F S K W X Q T F J Y S J N E L M N B
 P D I H L Y X I E X J A B O B A F O X T
 A W F E Z O Y K O V U P R E G T D N V W
 R M C G H L O V E J A M F B H I G O T R
 D V M A Q G N O B X B R O N E G K Q A A
 O I S C V U N V A H Z H Q Q I Z Z F B C
 H X Q M K Y T Y J V W J X Q M V I Q J A
 I E Q C C R A T I G R E M O O K R U Q P
 M H A A Z P D G R G T T C T L U Q E G L
 P Q D O F I K A A A W E N Q P L M D U A
 J C R B P F J T F T T D R E P B A V L Z
 V R C D W R L M A J C P N S Z Y D B J K
 O U N F Y O Y N G M X O V B F D A C A V
 M C P P F F W X T A E J F X B E Y O B C
 Z W C A C A M E L L O K Y T P U A B G M



- Elefante
- Venado
- Caballo
- Tigre
- Vaca
- Oveja
- Leopardo
- Zorro
- Ardilla
- Mono
- Camello
- León
- Jirafa
- Alpaca
- Zebra



Hoy debes tener cuidado con los engaños, o también con engañarte a ti mismo a la hora de analizar o juzgar una situación o persona. Afortunadamente, en estos momentos gozas de la protección de los astros, pero no obstante ten cuidado porque lo que parece, o lo que ven tus ojos, podría no ser real. Ten prudencia.



Gran actividad fructífera y que te produce entusiasmo. Es un buen momento para tu vida profesional o tus finanzas, que no está exento de lucha o dificultades, pero tú sabes bien el camino que debes tomar o las maniobras que debes hacer. Además, la suerte y las ayudas están de tu lado y se van a ir poniendo aún más.



Es un excelente día para viajar, relacionarse y desplegar una gran actividad en general. La suerte estará contigo, sobre todo en forma de inspiración o de gran intuición. Algo en tu interior te señala el camino que debes seguir y el modo de liberarte de las cargas y problemas que te han estado frenando, pero ya no lo harán más.



Siempre te gusta ir poco a poco e ir sobre seguro, consolidando y estabilizando todo aquello que vas consiguiendo. Pero si hoy quieres tener éxito o lograr algo que deseas con todo tu ser vas a tener que correr importantes riesgos, jugártela a cara o cruz, pero no te preocupes porque sin duda te saldrá bien y lo conseguirás.



Éxito, o culminación, logrados con gran trabajo callado y silencioso, sin llamar la atención. Mientras otros gallean y presumen tú vas poco a poco, como una hormiguita, ascendiendo la pedregosa cuesta hacia la ansiada meta. En el fondo de tu alma te sientes feliz porque sabes que lo conseguirás, quizás tarde pero seguro.



Si quieres avanzar y ascender en el camino del éxito material y profesional, y eso es algo que tú deseas con los cinco sentidos, te vas a llevar algunos dolorosos desengaños por el camino, y tienes uno de ellos muy muy cerca. Los amigos de verdad son en realidad muy pocos, y cuanto más alto subas te irás dando cuenta de ello.



Te encuentras en un momento excelente y además a tu gran inteligencia y habilidad natural estos días se le añadirá también una intuición muy certera que te llevará, casi de la mano, hacia el camino de más éxito, ya sea en el ámbito del trabajo y los asuntos mundano o en el terreno personal. Sorpresas muy positivas.



Vas a descubrir que una persona a la que considerabas amiga, o por lo menos, un compañero muy agradable, es en realidad tu enemigo. Sin embargo, no te conviene hacer nada, déjale que piense que tú le sigues creyendo un buen amigo y ve poco a poco segándole la hierba bajo los pies, solo de este modo conseguirás anularle.



Hoy los planetas no se encuentran en posiciones demasiado armónicas y sobre todo, en tu caso, debes tener mucho cuidado con los engaños, traiciones o estafas. Es un momento de confusionismo o nebulosidad y quizás la persona que creas que es la más de fiar, o la que más te aprecia, es la que te podría descargar el golpe.



No pierdas el tiempo sufriendo o refugiándote en la melancolía, poco a poco se está acercando a ti una nueva etapa mucho más positiva y tendrás mucho más cerca la realización de tus sueños o alcanzar importantes metas que llevabas mucho tiempo persiguiendo en el ámbito mundano. Este es el momento de luchar.



Estás en un momento de gran fortaleza, tanto interior como también exterior. Tras tu aparente calma y silencio se esconde una gran determinación y nada ni nadie podrá detenerte. Viene un otoño muy bueno para ti, aunque no debes confiar en la suerte porque tan solo tus grandes esfuerzos te van a llevar al éxito final.



Realizaciones o alegrías familiares o en la vida sentimental, pero debes tener cuidado porque los planetas no forman buenas configuraciones, y lo ahora parece una felicidad sólida o un premio merecido podría evaporarse a corto o medio plazo como si nada hubiera sucedido. Pero ese premio llegará a tu vida antes o después.

HORÓSCOPOS

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 13 de septiembre 2022

EN EL PALMAR DEL PROGRESO...

¡HOMBRE MURIÓ ELECTROCUTADO!



EN EL CENTRO DE BUCERIAS...

¡JOVEN FUE BALACEADO!